
   

 

 

 

                                   

 

                                 –  Yo soy Marco Antonio Carbajal, Velásquez mi 

primera vez fue en Morelia en el año 1987- 88, la memoria no me 

falla y de ahí está así consecutivamente excepto un año que fue 

cuando nació mi hija y que no pude asistir de ahí en fuera estado 

participando en todos los Amvec estuve con él a cargo de la 

presidencia de Ameca empezando en el año 2013 y teníamos en el 

año 2015, pero Tuvimos una variante a interesante en el 2014 fue el 

congreso internacional de veterinarios Felipe ese año por decisión de 

todo el consejo no se hizo el congreso, ante no hubo con el 2014 

asamblea, tuvimos todo el protocolo como asociación, pero no tuvimos congreso Entonces se 

realidad me dejaron solo congreso, aunque no pandemia bueno o solamente un congreso en ese 

período el médico veterinario no estudiar veterinaria. Gráfico 1 o un Animal Planet no soy médico 

veterinaria los animales en diferentes conceptualizaciones de pequeñas especies exóticas en mi 

caso desde el principio siempre gusto trabajar en especies de producción empezó trabajando bien 

así una granja que era de gallina de postura y después hay más grande tercer dos y fue donde 

empecé llegamos a entusiasmar por la producción porcina tal vez que es una parte integral en las 

aves en las gallinas toda la mente es una parte del proceso en cambio de cerdos vez desde la 

gestación desarrollo de la hembra de reemplazo la gestación el parto y el desarrollo de lechones 

hasta que los vende se lo sacas con mango. Primero es una vocación no es un deseo unas ganas 

Simplemente porque me gustan los perritos los gatitos o los elefantes la segunda parte estamos 

dentro de una industria que genera una enorme responsabilidad porque somos los que proveemos 

de nutrición al mundo físicamente la parte de carne la carne de cerdo, Qué es una las carnes más es 

la carne de especie terrestre más consumida de todo el mundo tenemos una normalidad y es parte 

también de lo que me apasiona el hecho de producir para poder satisfacer a alguien en cuanto a sus 

necesidades básicas, Qué es la nutrición de los mayores éxitos es el haber influido. En personas que 

tenían cierta versión, los cerdos a la carne de cerdo fuerza cultural podría llamar así de que la carne 

es mala, te hace daño. Estás enfermo, no comas carne de perro taza de leche de poder convivir con 

mucha gente que tenía esa concepción de la carne de cerdo, Sí gracias, Pues al proceso de 

convencimiento de información sobre todo de cosas concretas, que no como carne de cerdo, Porque 

si tengo una herida ya no me vas a estresar que ver eso es parte de la cultura que traemos el hecho 

de poder tenerla influir en personas que no están a favor de lo que nosotros hacemos otro día a día 

es un logro enorme y la verdad está lo que me gusta y me entusiasma demás, sí, a veces me involucro 

en poquito sin querer, pero las ganas de poder ayudar a la producción, pero sobre todas las nutrición 

de las personas realmente la escuela te da unas bases. La escuela te va a dar simple vencimiento. 

Cómo tener tu día en el trabajo el día te toca construir hacia arriba es mentira decir que si sale una 



escuela veterinaria, no,   te fue la escuela es la base ciertamente Una escuela muy buena base Pero 

al final lo que tú hagas en tu día a día en el resultado final creo que sobre y no están.  

 

La producción ciertamente El otro es el bienestar animal mucho de la parte de sanidad, pero 

también una pieza fundamental en la interacción que puede tener este todo el gremio congresos 

como este, por ejemplo con eso dónde es una oportunidad y te la creo que los dos años un poco 

más la pandemia que tenemos Muy buenas tardes grupo de amigos de conocidos e interactuar de 

platicar genera una expectativa totalmente diferente y es uno de los valores añadidos que tiene 

todo ese paquete básicamente se hagan los demás y quejarse por lo que tú eres parte de una 

producción forestal. Tienes que demostrar actividad interactiva en México se había erradicado 

solamente una enfermedad durante el siglo 20 que fue la causa por los años, 50 50 60 40 principios 

de los cincuentas que fue con la sala de conciertos en México De ahí hasta El Siglo 21 otros dos 

enfermedades en la época clásica y en otras especies como caso cuando se hizo las cosas La verdad, 

sí es a través de un proceso de influir muchísimo la autoridad productores y obviamente Tuvo una 

influencia decisiva en la única manera uniendo fuerzas actuando grupo en conjunto, ya tienes 

erecciones y suman llevo muchas experiencias sobre todo en la interacción que tuvimos con los 

difiere con las diferentes. tanto la autoridad como en la parte de los productores en cierta manera, 

yo sentía sin que sea real, pero yo sentía que había un cierto divorcio que cada uno de los integrantes 

de la cadena participaban en su ámbito y no según ya no integraba, no, no son nada Nosotros 

logramos en su momento a hacer reuniones, hacer grupos hacer presentaciones donde participó 

muy fuertemente la autoridad de hecho la unidad del período donde no tuvimos nosotros congreso, 

nos financio mucho de los programas de Canción que estuvimos dando también participaban muy 

fuertemente a los productores y pues haz un esfuerzo yo siento que es una parte importante un 

logro importante fuerza cohesión que se logró a través del sector productivo de la parte los 

productores del lado de los detenidos en el lado de la autoridad dentro de un mismo ente La 

Academia también muchísimo que ver ahí como un está integrado el congreso del año 2014 y 

durante la asamblea que tocó el jabalí a dos amigos a las 2 a Marilú Alonso , Quién es catedrático 

en la universidad José Carlos Rosales Ortega catedrático sube también en la Universidad Nacional 

Autónoma de México ellos fueron elegidos por el consejo por el comité del Consejo dorado y para 

el caso del 2015 donde sí tuvimos congreso León Guanajuato correspondiente al doctor Víctor 

también excelente. Lente profesional como influencia a nivel a nivel nacional e internacional en es 

una de un médico de muchísimo nivel que te atiende granjas de cerdos Raquel de toda América en 

un congreso y olvídate de todo el resto del año ya nos olvidamos de que exista la asociación. 

Establecer un proceso no estuviesen con relativa frecuencia platicar las reuniones que nos 

permitirán actualizarnos sellar mejor servicio a nuestros clientes el mensaje es sea protagonista no 

sean únicamente parte de los espectadores no vean desde lejos integre se sumen entre infórmense, 

la verdad es que me preocupa que no veo mucha gente de ímpetu de la juventud de los nuevos 

egresados que estén involucrándose dentro la profesión que estén metiendo sede yendo al 

asociación, la verdad Nos vemos de pronto una asociación de viejitos y eso no está bien. Estamos 

gente joven ideas nuevas gente con otra manera de ver las cosas que hay que ayuden a sumar y 

actualizarlos todos estamos trabajando todo el día en el campo, pero necesitamos gente joven que 

no estés pecado nada más y que el momento hoy en un congreso únicamente una charla la critique 

para bien o para mal y se acabó el proceso, sino que se meta directamente creo que esa es la pieza 



fundamental que interactúe. El viernes voy a recoger un poquito a esta necesidad de no trabajar 

como alguien independiente yo lo soy todo. Yo lo puedo todo. Yo lo soy un ente que no necesito de 

mi entorno se zafa la total cada vez estamos más globalizados cada vez más integrados en las 

diferentes partes de la producción, por un lado, pero por toda la integración del conocimiento 

Entonces el hecho de pertenecer a una asociación o significa qué es lo que yo voy a aprender, les 

está bien. Qué es lo que voy a dar como yo no sé nada el principio. Entonces a juventud esa nueva 

sangre como ya lo mencioné. Fundamental y es crítica del proceso desarrollo de cualquier tipo 

organización estamos hacer todos un esfuerzo conjunto para sacar a bien esto y para el otro 

modernizando tiernos cada día más adelante y nosotros como en las sociedades antiguas los otros 

los viejos nos quedemos en un lado únicamente como consejeros, pero que la sangre activa la 

sangre joven la sangre que estás ideas ellos eran los que vayan empujando Esto no es de jalar 

empujar y empujamos asociación de veterinarios, solo está no registra las hace más antigua más 

antigua que la de Estados Unidos que la de Canadá y que cualquier otra que hay en Centroamérica 

entonces todo eso sí, bien, representa un orgullo, también representa una enorme responsabilidad 

y tenemos entonces que unirnos que sumar no para seguir empujando estoy diciendo no solamente 

las más antiguas Yo también la más innovadora y la de mejor resultado. Teresa contrario gracias por 

su tiempo. 

 


